

# News Release

Secretary of  
State for  
External Affairs



# Communiqué

Secrétaire  
d'État aux  
Affaires  
extérieures

No. 193

Le 6 septembre 1990

## CRISE DU GOLF - RAPPORT DE SITUATION

Le boeing 707 de la compagnie Iraqi Airways chargé de l'évacuation des Canadiens a quitté Bagdad aux environs de 9 h, heure avancée de l'Est, avec à son bord 140 membres de la communauté canadienne, la plupart des femmes et des enfants, (soit 135 personnes en provenance de Koweït et 5 en provenance de l'Iraq qui ont embarqué à Bagdad). Comme il y avait encore des sièges disponibles, douze Américains et dix Irlandais ont également pu monter à bord à Bagdad.

L'avion est arrivé à Ankara à 17 h 29, heure locale, et les passagers ont été transférés au DC-8 nolisé de Nationair qui les attendait. L'avion poursuivit sa route, via Londres (Gatwick), vers le Canada où il devrait arriver à Toronto demain en début de matinée.

Toutes les femmes et tous les enfants canadiens qui souhaitaient quitter Bagdad et étaient en possession d'un visa de sortie ont pu prendre l'avion. Plusieurs femmes possédant des passeports canadiens ont préféré ne pas profiter du vol d'aujourd'hui, certaines parce qu'elles avaient fait d'autres arrangements, d'autres parce qu'elles ont décidé de rester en Iraq.

.../2

MINISTRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES  
INTERNATIONAL TRADE CANADA  
COMMERCE EXTERIEUR CANADA

Canada